

Vos questions / nos réponses

Dépistage cocaïne urine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/02/2011 18:46

bonjour, voila mon probleme, je doit passer un test urinaire pour depister d'eventuelle trace de drogue, jeudi matin pour mon boulot, j'ai consommé de la cocaine pour la derniere fois dans la nuit de jeudi a vendredi, j'en consomme assez regulierement ces derniers temps, le weekend en general. pouvez vous me dire si je risque d'etre positif a ce test? et est ce que si je boit beaucoup d'eau, cela peut m'aider a eliminé les traces? merci d'avance!

Mise en ligne le 15/02/2011

Bonjour,

La cocaïne est détectable dans les urines pendant 2 à 4 jours. Il n'existe pas de méthode particulière pour accélérer son élimination ; cela dépend du métabolisme de chacun.

Cordialement.
